

## Robaron en cabañas que alojaban turistas



Este lunes por la noche, a las 23.40, personal policial tomó conocimiento de un robo ocurrido en un complejo de cabañas ubicado en calle Los Filtros al 9000.

Las víctimas fueron dos hombres que se encontraban alojados con sus respectivas familias en un complejo de cabañas. Dieron cuenta que se retiraron del lugar en horas de la tarde y al regresar constataron que autores ignorados, luego de forzar las ventanas de las mismas, ingresaron y sustrajeron de la cabaña número uno dinero en efectivo, un celular y una tablet, y de la cabaña número dos, dos notebooks, ropas y calzados. Se labran las actuaciones en “averiguación robo” e instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 60ª.